
INFORMACIÓN12 | MIÉRCOLES, 6 DE DICIEMBRE DE 2023

INF+ LOCAL  Provincia

■ La Sede de Elda de la Universidad 
de Alicante tiene desde hoy al pro-
fesor eldense José Joaquín Martínez 
Egido como nuevo director, toman-
do el relevo de Rosario Navalón, que 
deja el puesto tras su elección como 

diputada autonómica. Martínez 
Egido es profesor titular de Lengua 
Española en el Departamento de Fi-
lología española, Lingüística gene-
ral y Teoría de la Literatura de la Fa-
cultad de Filosofía y Letras de la Uni-
versidad de Alicante.  

El nuevo director de la Sede Uni-
versitaria de Elda releva en el cargo 
a su predecesora, Rosario Navalón, 
quién ha ejercido las funciones di-
rectivas de la sede durante siete 
años, desde su creación en marzo de 
2016. Egido se convierte así en el se-

gundo director en la historia de la 
Sede de Elda. José Joaquín Martínez 
tiene una gran vinculación con la 
ciudad de Elda, donde trabaja acti-
vamente en diferentes actividades 
de animación a la lectura y a la es-
critura, a través de cursos de escri-

tura creativa en la Concejalía de Cul-
tura del Ayuntamiento de Elda. 

 El nuevo director ha agradecido 
el nombramiento y la confianza de-
positada en él por la rectora para 
ejercer el cargo, unas funciones que 
asume con «gran ilusión». Martínez 

ha subrayado también la importan-
cia de la Sede de Elda como motor 
cultural y transmisora de conoci-
miento «una labor puesta en mar-
cha y ya consolidada por mi prede-
cesora Rosario Navalón, por lo que 
mi intención es ejercer una labor 
continuista». Una vez incorporado 
«comenzaré a acometer el diseño 
de la nueva programación para el 
nuevo año», detalla Martínez Egi-
do, quien ha querido finalizar sus 
primeras declaraciones con un 
agradecimiento explícito al Ayun-
tamiento de Elda por su apoyo sin 
fisuras a la Sede Universitaria en la 
localidad. 

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, 
ha mostrado su satisfacción por el 
nombramiento de José Joaquín 
Martínez Egido, «una persona muy 
vinculada con el mundo cultural y 
académico de nuestra ciudad».

Martínez Egido, nuevo 
director de la Sede 
Universitaria de Elda
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u El profesor releva a   
Rosario Navalón y asegura 
que mantendrá una gestión 
continuista en el organismo

El profesor eldense José Joaquín Martínez Egido. INFORMACIÓN

■ El Pleno de Elda luz verde al pro-
ceso de licitación del nuevo contra-
to de limpieza viaria y recogida y 
transporte de residuos sólidos urba-
nos. El visto bueno del órgano mu-
nicipal da pie a que el equipo de go-
bierno pueda comenzar a gestionar 
la adjudicación de este servicio para 
los próximos diez años y que supon-
drá una inversión por parte del 
Ayuntamiento de más de 53,8 mi-
llones de euros, 5,4 millones al año.  

El servicio, que podría entrar en 
vigor a mediados de 2024, supon-
drá además la recuperación de 
servicios que se habrían dejado de 
lado en la actual contrata, en mar-
cha desde el año 2006, como el 
baldeo de las aceras, durante seis 
días a la semana, y la recogida de 
los residuos orgánicos, que pasa 
de ser cada tres días a siete días, 
además de otras mejoras que con-
templa este nuevo de pliego de 
condiciones.  

La propuesta se ha llevado por 
parte del equipo de gobierno a un 
pleno extraordinario y ha contado 
con el apoyo de los partidos que 
componen el equipo de gobierno 
eldense, PSOE y Elda para Todas, y 
del Partido Popular, y con el voto en 
contra de Vox, que no se ha mostra-
do conforme con la forma en la que 
va a licitarse el servicio, que supon-
drá un coste de 5,3 millones anua-
les para las arcas municipales.  

El portavoz adjunto de Vox, Jesús 
Muñoz, ha sido el encargado de in-
tervenir en esta ocasión, ya que, se-
gún ha indicado, la portavoz del gru-

po, Paqui Vicente, se encontraba 
ausente por «enfermedad». Muñoz 
ha comenzado su intervención 
anunciando el sentido de su voto, 
«en contra», porque según ha ase-
gurado «no estamos conformes con 
los pliegos que se han hecho des-
pués de 10 años». «Nos parece que 
un contrato a tanto tiempo puede 
dar lugar a que, como ahora, el ser-
vicio se resienta, y además creemos 
que habría sido más efectivo si la 
limpieza y la recogida de basura se 

hubieran sacado como dos contra-
tos separados».  

Para el portavoz de la formación 
ultra, otro de los errores del equipo 
de gobierno ha sido no fraccionar el 
contrato en lotes, algo que en su opi-
nión habría fomentado que hubiera 
más competencia entre las empre-
sas y que «beneficiaría a las zonas 
de la ciudad haciendo que la rique-
za se distribuya».  

Por su parte, el portavoz del Par-
tido Popular, Francisco Sánchez, ha 

subrayado que este martes se lleva-
ba a pleno un pliego «caducado» y 
que les habría gustado que se hu-
biera podido aprobar en la anterior 
legislatura aunque comprenden 
que es «un proceso complejo». «El 
pliego que aquí se plantea es muy 
complejo y con muchas caracterís-
ticas difíciles de comprender, por 
eso hemos tenido una reunión con 
los funcionarios y con el equipo de 
redactor para conocer mejor cuáles 
van a ser las claves del proyecto, 

aunque nos habría gustado que se 
contara con la opinión del PP en su 
redacción».  

Precisamente, este reproche del 
popular es lo que ha marcado el res-
to de su intervención: la falta de con-
senso con la oposición. «Hemos 
echado en falta más colaboración, 
podríamos haber aportado las ideas 
que nos transmiten los ciudadanos 
y podrían haberse considerado para 
mejorar el pliego de condiciones».  

El concejal de Hacienda, Inver-
siones y Servicios Públicos Sosteni-
bles, José Antonio Amat, responsa-
ble de que este contrato haya podi-
do ver la luz, ha aprovechado su tur-
no de intervención para responder 
a ambos partidos de la oposición y 
para agradecer el «tono amable» 
empleado en el Pleno. «La contrata 
de este pliego deja muy claro que va-
mos a ser muy exigentes con la em-
presa, recogemos la demanda de los 
ciudadanos y queremos resolver las 
incidencias que se estaban gene-
rando con el servicio. Este pliego no 
es un brindis al sol, es un pliego ra-
zonable y que no recoge ningún 
punto que vaya a permitir que se 
merme el servicio en el futuro».  

Respecto a la propuesta de Vox 
de separar el contrato en lotes, Amat 
ha asegurado que de esta forma el 
contrato es «más eficaz». «Esto no lo 
pienso yo, lo piensan ciudades 
como Alicante, Tarragona, Santa 
Pola o Elche, que ya lo han hecho de 
la misma forma. Sí que es verdad 
que por zonas se da en València o en 
Madrid, pero yo no les veo muy con-
tentos con el servicio».

El Pleno de Elda da el pistoletazo de salida a la 
adjudicación de la nueva contrata de basura
u La licitación tiene un precio de 5,4 millones de euros al año y recupera el servicio de baldeo y de recogida de basura siete 
días a la semana uEl acuerdo sale adelante con los votos del PSOE, Elda para Todas, Partido Popular, con la oposición de Vox
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Momento de la votación de la nueva contrata de limpieza de Elda. ÁXEL ÁLVAREZ
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